
か？環境問題は非常に大きなテーマですが、解決

するための行動は一人ひとりの地道な、草の根的

な行動が不可欠だと思います。また、ごみを分別

するという行為が地球の未来を変えるという啓発

が必要なんだろうと思いますし、ロータリアンに

はそういった役割もあるのではないでしょうか。

　ゴミと言いましたが、わが社ではSDGsに取り

組んでいることもあり、「プラスチックも古紙も

資源であってゴミではない」という意識付けを行っ

ています。EVについては「電気をつくるために

二酸化炭素を排出している」というトヨタの社長

の言葉を言い訳にして、マイカーは大好きなガソ

リン車を愛用していますが、これもまだまだ「利

他」の精神が未熟さゆえと自己反省しています。

　 次週５月４日㈭は祝日のため例会はございま

　 せん。

　　　　　　　　　　「環境」月間も最後の週と

　　　　　　　　　なりました。RIは特に気候変

　　　　　　　　　動と環境破壊を重要視してい

　　　　　　　　　ます。気候変動の主な原因は

　　　　　　　　　温室効果ガスの排出によるも

　　　　　　　　　のとされていますが、気候変

動の原因も環境破壊の原因も、産業革命以降急速

に拡大した資本主義経済と、それに伴う世界規模

での人口増加の副作用なのではないかと思います。

過去300年近く経済発展を目的に、世界中が効率

化を図り利益を追求してきた結果、増え過ぎた人

口、大量に排出される二酸化炭素、プラスチックご

みのような自然分解されない物質、水質汚染等々

が生み出されてしまったのではないでしょうか。

そのおかげで資本を投下した人々は豊かな生活を

送れるようになりましたが、これは地球規模でい

うなら、一部の人類の「利己」によるものだとも

いえると思います。この副作用を緩和し、地球環

境を改善しようというのが「利他」ということに

なるのでしょうか？毎年開催されるCOPの会議で

も議論の核心はまさに経済発展「利己」の優先

か、地球環境「利他」の優先かとなっています。

　そのような状況で、私たちは個人レベルで、あ

るいは企業レベルで何ができるのかというと、な

かなか良いアイディアは出てきません。せいぜい

ゴミの分別をきっちりするとか、エコバッグを使

うようにするとか、車をEVにするとかでしょう
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本　日（４月27日・木曜日）

　会員数　87名　　出席者　71名

　欠席者　16名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 2名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　74名

　4週前の例会2023年3月30日・木曜日

　　　　　出席率　100％
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プログラム・出席委員会

委員会報告



　 田原君（自主申告・大枚）

　 　なんと、、、ついに、、、やっと、、、ホールインワン

　 を達成することができました。４月17日にレ

　 クサス主催のゴルフコンペが鷹の巣カントリー

　 クラブで行われ、その16番130ヤードのショー

　 トホールで放った１打は、いい方向に行ったな

　 と目線を切ろうとしたときに球が突然消えて、

　 同伴者の「入った〜」という言葉で我に返った

　 のと同時に、やってしまったと悪寒が走った

　 のを覚えています。

　 　ゴルフを始めて28年、いつかはと思い続け

　 ていましたが、いざそうなると嬉しさより後悔

　 の方が強いのはなぜでしょうか？

　 新原君（自主申告・トリプル）、森信君

　 　広島の月刊誌「経済 春秋」の「母を語る」

　 のコーナーに寄稿しました。１月に森信君か

　 ら「頼む」の一言で「はい！喜んで」とお引き

　 受けしたものですが、ちょうどこの時期、母は

　 父とともに介護付き老人ホームへの入居を準備

　　広島修道大学ひろしま協創中学校・高等学校

　インターアクトクラブとの交流事業として「テー

　ブルマナー講習会」を６月３日に開催します。

　出席該当者のボックスに案内を配付しておりま

　すので、よろしくお願いします。

　　本日皆様のボックスに、現在の職業分類につ

　いての変更希望調査書を配付しております。変

　更をご希望の方は、ご記入の上、事務局までご

　提出ください。

　　例会終了後、４階「カメリア」において第２

　回次年度クラブ協議会を開催いたしますので、

　理事役員及び各委員長は出席願います。

　　紫雀会４月例会は、４月20日㈭ 午後６時より

　庚午クラブで、おとなりのそば吉で、食事をとっ

　てからのスタートとなりました。

　　優勝は、私、鈴木でございました。１回戦、

　２回戦ともツキに恵まれ、４か月ぶりの勝ちと

　なりました。２位は、激しいアップダウンでは

　ありましたが、木本君です。３位は、安定した

　麻雀で、笹野君が入賞されました。

　　次回例会は、５月18日㈭ 立町の麻雀マック

　となります。サミット中ではありますが、開催

　を予定しております。
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𠮷田（大）次年度幹事

会員記念日

3月決算月おめでとうございます。

（21名）

部谷君　　　　㈱ひろぎんホールディングス

中川君　　　　広島ガス㈱

新原君　　　　㈱AFYS沼田自動車学校

柴田君　　　　㈱柴田燃料商会

児玉君　　　　（医・社）仁和会児玉病院

土井君　　　　㈱SANYO KOUKOKU

松岡（幹）君　　㈱松岡製作所

上田君　　　　上田昆布㈱

木本君　　　　㈲吉島タクシー

中村（哲）君　　カクサン食品㈱

森𦚰君　　　　（宗）住吉神社

浜田君　　　　浜田木材㈱

藤田（明）君　　（宗）浄土宗浄国寺

坂田君　　　　㈲うを久

原　君　　　　㈱やしき

荒川君　　　　アイワ建設㈱

新本君　　　　㈱ウィズソル

南條君　　　　南条工業㈱

瀬﨑君　　　　広島電鉄㈱

山中君　　　　住友生命保険（相）中国四国総合法人部

安原君　　　　ひろしんビジネスサービス㈱

奥様・旦那様お誕生日おめでとうございます。

（５名）
大本君　　　　　　英子夫人

崔君　　　　　　　正虎様

高島君　　　　　　隆子夫人

諏訪（昭浩）君　　　香織夫人

柳原君　　　　　　郁子夫人

次年度職業分類・会員増強委員会

　　　　　　　　　　上野（彰）次年度委員長

青少年・インターアクト委員会　大地委員長

紫雀会　　　鈴木世話人

同好会報告

スマイルボックス S A A  土井（英）君



　 しており、原稿を書いたのは施設に入居した

　 ばかりというタイミングでしたので、母親との

　 時間を振り返る良い機会となりました。

　 　今まで母を思うことはほとんどなかったよう

　 に思いますが、改めて存命中に親孝行しなけれ

　 ばと決意することができました。機会を与えて

　 いただいた森信君に心から感謝しつつ二人揃っ

　 て出宝します。

　 柴田君（自主申告・トリプル）

　 　２ヵ月くらい前に昨夜の中日戦のチケットを

　 いただいていましたが、なんとその日はWBC

　 の優勝トロフィーの展示日でした。80分並ん

　 で20秒で見たトロフィーや金メダル、メンバー

　 のサインがある栗林のユニフォーム等、しっか

　 りと目に焼き付けることができました。

　 　野球大好きな私にとって、とても貴重な体験

　 をした一日でした。

　 大植君（自主申告・ダブル）

　 　先週末の日曜日、倉橋島にある井原先生の

　 別荘に、川村君、山中君、元メンバーの吉井

　 さんと私でお邪魔してきました。

　 　海が見える素敵な眺望のお庭に据えたステレ

　 オで、大音量でクラシックを流しながら、牛

　 肉、竹の子、サツマイモなどに舌鼓を打ちつ

　 つ、美味しいワインと楽しい会話で、約５時間

　 を過ごさせていただきました。その冒頭に、別

　 荘のお庭を利用して、全10ホールのミニミニ

　 ゴルフ大会が開催されました。見事激戦を制し

　 たのは、不肖この私でした。

　 　この楽しい会は、なぜか欧陽菲菲のラヴ・イ

　 ズ・オーヴァーの大合唱で幕を閉じました。

 　　ご招待いただいた井原夫妻に感謝しつつ、出 

　宝させていただきます。

　 紫雀会

　 　紫雀会４月例会の結果から。

　 　優勝の鈴木君はダブルで、準優勝の木本君と

　 ３位の笹野君もご出宝ください。

　ともえ保育園は、白島北町にある認可保育園で

す。目の前に道路とアストラムライン、すぐそば

にはJRが通るなど交通量が多い場所にあります。

定員数は、240名（３歳未満児120名、３歳以上

児120名）です。

　就学前の保育施設といえば、昔は幼稚園と保育

園でしたが、現在は幼稚園、保育園、認定こども

園（幼稚園と保育園の機能を併せ持つ）、地域型

保育事業などさまざまです。「幼稚園は学ぶ所」「保

育園は預かってもらう所」というイメージがあり

ましたが、今は保育園も幼稚園と同様に幼児教育

施設と位置付けられています。

　最近はお父さんの参加が増えています。ご夫婦

の参加やお父さんが代表して参加する姿もみられ

ます。核家族化で祖父母に頼めない状況や男性の

育児休暇取得の影響か、一緒に子育てをされてい
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本日は100万ドルの食事例会です

「自ら遊んで 学び、育つ」
　　　   保育をめざして
　社会福祉法人ともえ福祉会
　ともえ保育園
　  園長　坂 本  智 恵 氏
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す。右側の写真は、年中児（４歳児）がカプラ（木

の積み木）を友達と協力しながら高く積み上げて

いるところです。どのように積めば倒れにくく、

高くできるかを話し合いながら遊んでいます。

　小さい時から、野菜体験や菜園活動をしたり、

三食食品群や朝ごはんの大切さなどクイズや替え

歌、ペープサートなどを媒体にして楽しく学んで

います。年長児は、２月、３月に１日分の給食献

立を作成します。グループで話し合いながら、年

下のクラスにアンケートをとったり、旬の野菜を

調べたり、管理栄養士の先生にどんなことに気を

付けて献立を立てているのかを聞いてみたりして、

みんなで考えています。友達と関わりながら、心

も体もたくましく育ってほしいと願っています。

ることが伝わってきます。また、初めての子育て

に不安を感じる保護者が多いと感じています。今

はすぐにSNSに繋がることができるだけに、情報

量が多く、検索しすぎると逆に不安になるようで

す。正解にとらわれず、離乳食の量や形状は個々

に合わせて、そして頑張り過ぎず、時には便利な

ベビーフードを使っても良い事を伝えています。

　昔は、皆と一緒に同じ活動をしてきました。今

は子ども達が遊びを選択して、それぞれに楽しん

で活動をしています。子どもは生活や遊びの中で

沢山の事を学び、育っています。

　年長児（５歳児）が１歳児に靴を履かせてあげ

ている写真です。年長児は日頃から年下のクラス

に「お助けマン」として手伝いに行っていますの

で、小さい子に自然と優しく関わる姿が見られま
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　新原　　靖

幹　事　古本　竜一

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

◎献立できたよ！

日 時 テ　　ー　　マ

5/25㈭
クラブフォーラム
　　　　  社会・青少年奉仕部門担当

卓話予告


